



フェイスブックでは、さらに阿南市や地域の出来事をチェックできます！



がんばれ！杉本選手 少年野球チームが寄せ書き

プロ野球パ・リーグでホームランを量産するなど活躍する阿南市出身のオリックス杉本裕太郎選手を応援するため、市内少年野球チームの見能林スポーツ少年団21人と桑野シルバータイガース15人が、9月23日、阿南駅前展示場「キラキラあなん」で杉本選手への寄せ書きを行いました。少年たちは、色紙に「日本一をめざしてがんばって」「ホームランをいっぱい打ってください」などと思いをこめて書いていました。

色紙は、10月5日に杉本選手のもとに届けられ、杉本選手から「阿南市の皆さま、いつも応援ありがとうございます！皆さまの応援が僕のパワーになっています！これからも悔いのないスイングで1本でも多くのホームランを打てるように頑張っていきますので、応援よろしくお願いたします」とのメッセージをいただきました。



かるたで橋の構造や歴史に興味を

かるたで橋の構造や歴史に興味を持ってもらおうと、阿南高専創造技術工学科教授の森山卓郎さんが、小中学生向けに橋を題材にした「徳島の橋かるた」を製作しました。県内の橋から48橋を選び、橋の写真を印刷した絵札と、橋を紹介する文章を記載した読み札がそれぞれ48枚入っています。



民間人材と課題解決に向けて協働

民間の複業人材と協働する株式会社 Another worksとの連携協定で、登用する人材7人の任命式が9月27日に各地をオンラインで行われました。人材は、市職員と共に来年2月末まで、SNSを使った市のPR、動画配信、行政事務のデジタル化、効率的な働き方の分野で、課題解決に向けて取り組みます。



チャレンジショップ 駅前のにぎわいに

光のまちステーションプラザにて、阿南駅周辺の新たなにぎわいを創出するため、チャレンジショップを開催しています。現在、自家焙煎コーヒー豆店のカモ谷製作舎（加茂町）が年末まで、毎週火曜日14:00～18:00に出店。10月5日には約60人が来場し、芳醇なコーヒーの香りと味を楽しんでいました。



阿南光甲子園出場 記念プレート設置

阿南光高校の第103回全国高校野球選手権大会出場を記念したプレートを、9月29日、あななんアリーナに設置しました。プレートは、縦40cm、横58cmのステンレス製で、出場した大会や日付などを記載。新野高校（1992年春、1996年夏）と富岡西高校（2019年春）に続いて4枚目になりました。

表紙説明

岩脇香風台公園に設置された旅する蝶「アサギマダラ」のトリックアートで楽しむ来園者。同公園には、春と秋にアサギマダラが飛来。地元のボランティア団体「岩脇公園を美しく志隊」が、フジバカマを栽培するなど保全・観察活動を行っています。